

LDH de Rouen:

La section rouennaise de la LDH a soutenu et participé à la manifestation du 8 mars 2023 à l'occasion de la journée internationale de droits des femmes à Rouen. Elle s'est réjouie de la mobilisation forte, diverse et jeune. Elle accueille avec intérêt la présence de délégations syndicales qui montre la prise en compte dans le champ syndical des droits des femmes salariées à un moment où une réforme des retraites aggrave les inégalités subies par les femmes.

Malheureusement, ce succès a été terni, durant et à la fin de la manifestation par des agressions à l'encontre de militant-e-s du CREAL. Ceux-ci et celles-ci ont vu leurs pancartes souillées. La prise de parole de la représentante du CREAL s'est déroulée dans un climat de violence inacceptable. Manifester, c'est rendre visible. Ce qui devait être rendu visible, dans l'unité, lors de cette manifestation, c'est notre certitude que, quand les droits des femmes sont malmenés ici ou ailleurs et notamment aujourd'hui en Iran et en Afghanistan, c'est l'ensemble des êtres humains qui sont touchés, c'est l'inhumanité qui progresse. Une manifestation unitaire ne peut être le moment d'expression de rivalités, d'oppositions qui ne devraient s'exprimer que dans le respect. **La LDH, attachée à la libre expression comme à la laïcité telle que définie par la loi de 1905, condamne cette violence qui, dans un combat commun, toujours complexe à mener, ne peut exister.**